
  

 

 

 

 

 

Bonjour, Pouvez- vous vous présenter ?  

BRUNO CHAILLE Président du club de l’AUNIS AVENIR depuis janvier 2019,  

Club regroupant les communes de ST XANDRE et de PUILBOREAU. 

 

Dans l’organigramme que vous me montrez apparait un trésorier qui a une fonction particulière au sein du 

club, pouvez-vous vous exprimer à ce sujet Bruno, Julien ? 

Oui Julien MALROY 

Dans les clubs on trouve souvent des personnes multitâches avec une triple casquette : la trésorerie du club depuis 

cette nouvelle saison, responsable de l’équipe réserve D2 et responsable de l’équipe D4 pour le plaisir. 

 
A la tête de l’équipe réserve un binôme D’entraineurs ? 

Oui en charge de l'équipe de 2ème division donc JULIEN MALROY & THOMAS ORELL 

Avez-vous une devise au sein du club ? 

La devise du club : ENSEMBLE DEFENDONS NOS COULEURS 

La devise du groupe seniors : GLOIRE A NOTRE ROI (Notre roi étant le coach de la une). 

 

Deux devises, pas courantes, mais originales 

. 

Cette intersaison quel a été le recrutement ? Pouvez-vous les citer ? 

Beaucoup d’arrivées et de nouvelles licences. Eric, si tu as 30mn devant toi ? Oui 

Teo BLANC, Remi DAVID, Baptiste GAUVIN, Julien MANGIN, Hugo MARQUET, Thomas MARQUET, Lamine SECK 

AMADOU,S Wycem ASSAOUI, Issiaga DIALLO ALPHA, Aurelien BERNHARDT, Nathan EL BAHRI, Killian 

GUIGNET, Théo GUINEDOT, Terry KOUANGE, Junior KPATA SIKA LEON, Nicolas SICARD, Marvin NOEL, 

Edouard ROLLAND, Quentin TEIXEIRA, Bello M DJIRAD Valentin ANDRON, Jeremy BACHELIER, Gregory 

BARBEAU, Vincent BERNARD BRUN, Thibaut BRACHET, Anthony DELAVAUD, Jimmy DELAVAUD, Nicolas 

DELCULEE, Ludovic DUTEIN, Mehdi FILLODEAU, Loic FLEURIAUD, Adrien GOMIT, Damien LORCERY, Félix 

MAGOT, Julien MAGOT, Arnaud MOREAU, Nelson MOREIRA, Alexandre POLIGNE, Charly POLIGNE, Pierre 

TIBURCE 

Et puis les retours de KP, Simon P, Marco N, Thibaud D, non négligeables et quelques autres n’ayant pas encore 

fait la licence. En espérant n’avoir oublié personne ! De plus l’arrivée d’un nouvel arbitre Jamal EL ESSAYTI (qui 

remplace Anthony MICHAUD) et rejoint Aurélien GRIZON. Recrutement XXXL, je ne vais pas demander la 

provenance. 

 

Les ambitions du club pour 2022-2023 ? 

Du club : Bien figurer dans toutes les catégories avec l’esprit du fair-play et du plaisir 

De la R3 : Continuer la progression pour donner suite à cette belle montée 

De la D2 : Bien jouer, prendre du plaisir. Faire le mieux et bien figurer au challenge de lutte contre les incivilités 

De la D3 : Prendre du plaisir et un maximum de points en conservant cette bonne ambiance 

 

L’interview 



De la D4 : Rejouer entre copains et gagner des matches sans prise de tête. 

 
L’effectif global de vos seniors à l’heure du questionnaire ? 

90, on vise les 100 pour les 4 équipes. R3, D2, D3, D4. 

Avec autant de joueurs seniors, je vois que vous avez 5 terrains à 11 sur les deux structures, l’école de foot 

représente combien en effectif ? Si l’on regarde de plus près, avec votre groupement, vous êtes le seul club 

du département à avoir une équipe en U19 R1 ? 

Près de 200 enfants et jeunes adultes de U6/U7 à U18/U19 et nous sommes en groupement avec nos amis de Laleu 

pour les catégories U14/U15 à U18/U19 qui doit nous faire dépasser les 200. En effet nous avons capitalisé avec 

nos U18 devenus U19 au plus haut niveau régional mais hélas les équipes de Charente-Maritime ne se bousculent 

pas dans cette poule nous sommes les seuls. 

Selon vous quelle est l’équipe type de votre effectif ? 

On garde tout le monde concerné. Au moins 20 joueurs pour le groupe 1, autant pour le groupe 2. 

 

A votre avis, si vous n’aviez que deux noms de clubs à me donner. Qui sera en D1 l’an prochain ? 

Pour nous, nous voyons L’ETOILE MARITIME 2, LES DIABLES ROUGES BCYS. 

 

Julien tu veux rajouter quelque chose ? 

Je vais ajouter 2 choses si tu le permets :  

Surveillez nos phénix de la D4 des footeux qui ont remonté leur équipe de trentenaires au sein de notre club et c’est 

assez sympathique de les voir s’amuser. 

Et n’hésitez pas à participer à nos magnifiques tournois nationaux pour toutes les catégories de fin MAI et JUIN, 

cette année nous allons encore innover. 

Merci, président et julien bonne saison.  


